

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat tersusun sebagaimana mestinya. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Inquiry Dikombinasikan Dengan Mind Mapping Terhadap Hasil Belajar Dan Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Ekosistem Di Kelas X SMA Swasta Masehi GBKP Berastagi T.P. 2016/2017”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Dalam penyusunan skripsi ini banyak pihak yang telah membantu secara moral, material dan spiritual. Maka pada kesempatan ini penulis dengan segala ketulusan dan kerendahan hati mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., MSc., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua jurusan biologi dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku ketua program studi pendidikan biologi. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi dan dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis mulai dari penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si, M.Si, dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini menjadi lebih baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Kerihaen Br Sunuhaji selaku kepala sekolah SMA Swasta Masehi GBKP Berastagi yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Helmusni Tarigan, S.Pd., karena telah membimbing penulis selama melakukan kegiatan penelitian di sekolah SMA Swasta Masehi GBKP Berastagi.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada orang tua penulis yaitu Bapak Thomas Pelawi dan Mamak Lias Br Ketaren yang memberikan cinta kasih, dukungan dan semangat baik moral maupun materi tiada henti kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kakak Yusti Viani Br Pelawi dan abang Martinus Perangin-angin, dan juga adik Alwi Mardianus Pelawi yang juga telah memberikan dukungan semangat bagi penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman saya Fidelity Tiur Uli Sitio, Endang Mariana Simamora, Rehulina Sitanggang, Henry Pangihutan Sitorus, Mehmet Emilsyah Siregar, Peronika Limbong, Nurhasanah Sihotang, teman-teman BIOLOGI DIK A 2013 dan juga teman-teman kost kasih karunia yang tidak pernah berhenti mendukung dan memberikan semangat dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada orang spesial yang selalu berada disampingku dan selalu mencintaiku Rionaldo Simanihuruk yang memberikan semangat lebih bagi penulis. Tak lupa ucapan terimakasih kepada keluarga yang memberikan semangat dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berusaha maksimal dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca yang bersifat membangun demi kemajuan proses belajar kedepannya dan demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, Juli 2017

Penulis

Sony Claudya Br Pelawi

NIM. 4133141076